
Die Auflistung der zum Förderprogramm für Schulbausanierung an sozialen Brennpunkten (ZIP 
2004) anzumeldenden Sanierungsmaßnahmen wird zur Kenntnis genommen. 
 
Frau Bartelheimer erläutert hierzu, dass es sich bei der Aufstellung um mögliche Projekte handelt 
und Prioritäten noch nicht festgelegt wurden, da das Förderprogramm noch nicht veröffentlicht 
ist und somit auch die Antragsfristen noch nicht feststehen. 
 
Herr Humpe-Waßmuth regt an, dass aus dem Schul-, Kultur- und Sportausschuss heraus, der 
Bau-, Planungs-, und Umweltausschuss einen Hinweis erhält, sich für die Schaffung zusätzlicher 
externer Kapazitäten in der Bauverwaltung einzusetzen, um eine zeitnahe Abwicklung der 
unterschiedlichen Förderprogramme sicherzustellen. 
 
Aufgrund des bestehenden weiteren Diskussionsbedarfes soll die Angelegenheit nochmals auf die 
Tagesordung der nächsten Ausschusssitzung gesetzt werden. 


